



El día 11 de junio, y a petición de Osaginez y Marielanger, la asociación Euskadi-Cuba organizó, en su sede de Bilbao, un taller preparatorio con personas que, días después, participaron en La Habana en el Encuentro de Masculinidades y Género, organizado por Genesex, Marilanger, Osaginez y otras instituciones.

En el taller participaron, en la sede bilbaina, unas 13 personas. Otras 15 se conectaron vía Skype desde Estepa, y otras 6 desde Madrid. Muchas de ellas hicieron preguntas sobre la realidad cubana a los miembros de Euskadi-Cuba presentes: Tadeo Tápanes, José Mazaneda, Lázaro Oramas y Javier Garijo.

En el encuentro se abordaron desde aspectos prácticos, interesantes para personas que no han viajado nunca a la Isla, hasta los tópicos habituales sobre Cuba.











